Se trouvant à Muro. chez Carmin Pétrone, ses regards tombèrent sur la l'enfant de la maison, agé de trois ans: . Cet enfant, dit-il au père, vous sera bientôt enlevé; il mourra avec un instrument de musique en main. La chose arriva telle que Gérard l'avait prédite.

Ma sœur, disait-il à une religieuse de Foggia, vous vous confessez souvent n'est-ce pas? Heureuse étes-vous : car le jour de votre mort est proche.

Chaque fois que Gérard allait à Muro, un horloger, nomme Alexandre Piccolo, se faisait un honneur de lui donner l'hospitalité. Dieu voulut récompenser cette charité en sauvant sa femme. Elle vivait depuis de longues années dans le sacrilège. Gérard la prit un jour à part, lui révéla les péchés qu'elle tenait cachés, et ajouta: Préparez-vous à la mort par une honne confession, car bientôt vous paraltrez devant Dieu. Peu après, en ellet, cette femme, bien que robuste, n'était plus de ce monde.

Dans une de ses tournées à Oliveto, Gérard, fixant un enfant, s'écria : «Oh'l quel monstre!....» Cette exclamation était une prophétie. Cet enfant devint, avec l'âge, un vrai monstre par ses vices et ses forfaits. Un jour qu'il voulait attenter à la vie de son père, celui-ci, en voulant se défendre, le tua.

Se trouvant à Muro, le bienheureux passa à côté d'un impie qui proférait d'exécrables blasphèmes contre la très sainte Trinité. Il en frémlt d'horreur, et se tournant vers le président du séminaire qui l'accompagnait: « Ces blasphèmes, lui dit-il, ne resteront pas impunis, vous le verrez bientôt.» Trois jours après, ce malheureux pecheur fut tué d'un coup de fusii sur la place publique, sans avoir eu le temps de rentrer en lui-même.

Gérard, prophète pour les autres, le fut aussi pour lui-même. Il prédit sa mort six mois d'avance. Docteur, dit-il, un jour, tout joyeux à Santorelli, savez-vous bien que cette année je mourrai de phthisie?—D'où le savez-vous?—Je l'ai demandé comme comme une faveur à Notre-Seigneur, et il me l'a promis.

En quittant Olivèto, un mois et demi avant sa mort, le bon redemptoriste alla faire ses adieux à la famille Pirofalo, et lui dit: «Regardez de temps en temps le Couvent de Caposèle. Aussi longtemps que vous y verrez flotter un linge blanc à une senètre, je serai encore en vie, mais dès qu'il disparaltra, je serai mort. Olivèto est à trois lieues de Caposèle. Malgré cette distance, le linge blanc sut aperçu tant que Gérard vécut, et disparat le jour même de sa mort.

(A suivre.)

## A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Notre-Dame du Perpétuel Secours, le 15; au couvent de Notre-Dame de Lévis, le 16; à Saint-Romuald, le 17; à Saint-Pétronille, le 19.

L'abbé D. GOSSELIN, curé du Cap-Santé, comté de Portneul